

NUEVA PROVOCACION EN EL LICEO Nº 18

Un nuevo incidente protagonizado por elementos de la JUP -esta vez tomando como escenario el Liceo No. 18, sito en Millán y Larrañaga- fue la excepción de una jornada calma vivida en los locales de Secundaria.

En el mencionado establecimiento, más de veinte personas extrañas al mismo, identificadas luego como integrantes de la organización juvenil fascista, ingresaron por la fuerza y se dedicaron a pintar en las paredes leyendas tales como "siempre Bauzá", "mueran los profesores bolches" y "fuera los izquierdistas de Secundaria". La rápida acción del personal docente, disponiendo el resguardo de los alumnos, impidió que se consumaran agresiones y motivó el retiro de la patota invasora. Posteriormente, fue remitido al Consejo Interino del ente, el siguiente telegrama: "Padres de alumnos Liceo 18, adheridos CODEPALE, denuncian invasión elementos extraños, realizando inscripciones y destrozos con fines de provocación y perturbación de la normalidad lograda".

Las autoridades de Secundaria no sesionaron ayer formalmente, limitándose a recibir información sobre las actividades en los distintos institutos y también la renuncia del Prof. Llambas de Acevedo, presentada con carácter de indeclinable, al cargo de Director del IAVA No. 1.

Consultado por AHORA, el Director Prof. Anibal del Campo, señaló: "Mañana (hoy) se dictarán normalmente las clases, salvo en el caso del "Bauzá", cuyas actividades quedarán suspendidas hasta la realización de las pruebas de evaluación. En principio, se ha ofrecido efectuar éstas en el IAVA, el lunes próximo, a todos aquellos estudiantes afectados por los problemas de notoriedad. Respecto al Liceo No. 16, en tanto continúa actuando el Consejo de Orientación Educativa, es probable que se llegue a un acuerdo para evitar mayores inconvenientes con los alumnos acusados de "señalar" a otros compañeros durante la reciente agresión perpetrada en el Instituto".